LA GAZETTE DU CAO

Ne limite pas tes défis, défie tes limites.

LE MATCH DU MOIS



Pour leur premier match lors du premier open, les U13 garçons ont fait un énorme match face à une équipe de Duttlenheim qui joue ensemble depuis de nombreuses années. Sans changement, avec des joueurs qui débutent, les joueurs de Pierre Merlin ont parfaitement joué leur match et s'inclinent de 10 petits points. Ils remporteront les 2 autres matchs de la journée.

L'EXPLOIT DU MOIS

Après avoir perdu contre Epfig en match amical (49 à 21), les U11 orange ont retrouvé cette équipe lors de leur open, qu'ils ont alors battu 19 à 12. Bravo les garçons



LA PROGRESSION DU MOIS



Nul doute qu'elle revient aux U13 filles. Avec 5 filles qui n'avaient jamais fait de matchs, elles ont gagné leurs 3 rencontres à Duttlenheim lors de leur open (les matchs amicaux avaient été assez compliqués !!) avec une très belle solidarité.

(il manque Valentine sur la photo)

LA GAZETTE DU CAO

Ne limite pas tes défis, défie tes limites.



Présentation des U15 le dimanche 17 octobre à 15h30 lors du match des SM1 face à Eckbolsheim.

LE MOT DU COMITÉ

"Tout d'abord merci aux personnes présentes à notre AG et la soirée tarte flambée qui a suivi. N'hésitez pas à nous rejoindre dans les différentes commissions pour continuer à faire vivre notre club.

Bonne saison à tous nos joueurs et joueuses et j'espère que cette saison sera enfin normale."



LES ANNIVERSAIRES DU MOIS

3 octobre : Efe (U15)

6 octobre : Cedric (SM1)

10 octobre : Axel (U15)

11 octobre : Mattéo (U9)

16 octobre : Léonie (U11) et Noémie (U13)

18 octobre : Benjamin (SM)

23 octobre : Gael (U11)

24 octobre : Yani (U11)

28 octobre : Wyatt (U13)